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Herrn Beigeordneten 

Bernhard Adams 

Stadt Neustadt  

Amalienstrasse 13 

67422 Neustadt 

 

 

Sitzung des Ausschusses für Bau und Verkehr am 09.03.2023 

Bushaltestellen in der Stadt und Fahrradwege im Quartier „Böbig“ 

 

Sehr geehrter Herr Adams, 

wir bitten die Tagesordnung der vorgenannten Sitzung um die folgenden Punkte zu erweitern und 

zur Aussprache zu stellen: 

 

Ausbau der Bushaltestellen im Jahre 2023 

 

• Bericht über den bisher erfolgten Ausbau der innerstädtischen Bushaltestellen und den 

geplanten Ausbau der Haltestellen im Jahr 2023 

• Ausstattung und Betreuung der Bushaltestellen 

• Erörterung der Rahmenbedingungen zur Ausgestaltung 

Radwege im Bereich des Quartiers „Böbig“ 

1. Ausbau der verschiedene Radwege und Abstimmung der Maßnahmen mit den Überlegungen 

für den Ausbau im vorgenannten Bereich im Rahmen des Projektes „soziale Stadt“. 

2. Führung des barrierefreier Radweges  vom AVG-Kreisel bis zum Ordenswald 

3. Bericht über die Koordination dieser Maßnahmen mit dem Ausbau Harthäuserweg und den 

notwendigen Ausbauten im Zusammenhang mit den Zugängen zur Landesgartenschau  

 

 

Begründung: 

In zahlreichen Bereichen der Stadt erfüllten die Bushaltestellen nur unvollständig oder 

unangepasst die Voraussetzungen für eine sachgerechte Nutzung des ÖPNV. Es ist daher 

darauf zu achten, dass ein schlüssiges Gesamtkonzept greift.    

 

In den vergangenen Wochen haben sich die Berichte über die Planungen von Radwegen im 

Bereich des Quartiers „Böbig“ verdichtet. Zu entnehmen ist wohl auch, dass mit einem neuen 

Radweg eine Verbesserung der Radwegesituation aus Richtung Mußbach erreicht werden 
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soll. Dazu sollen, so ist zu hören, auch Mittel des Projektes „Soziale Stadt“ eingesetzt werden, 

obwohl der geplante Weg für das Quartier wohl keine Verbesserung bringt. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 

 
Pascal Bender      gez. Werner Schreiner    

Vorsitzender   


